



Los rectores de las universidades Autónoma de México Enrique Graue Wiechers; de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez; el director del Instituto Cervantes, García de la Concha; y el rector de la Universidad de Buenos Aires, Alberto Barbieri, antes de firmar el acuerdo. :: ICAL

El objetivo inicial es «llegar en un primer momento a 300.000 estudiantes»

La principal acción a corto plazo será la expansión por Estados Unidos, Brasil y China

«está en todos lados».

El objetivo así es llegar, en un primer momento, a «300.000 estudiantes» para, en cuatro o cinco años, «y a velocidad de crucero, que sean muchos cientos de miles» las personas que en todo el mundo utilicen el SIELE para certificar su nivel de español.

Gastos e ingresos

En cuanto a inversión e ingresos, García de la Concha afirmó que las cuatro instituciones son «paritarias», repartiéndose el trabajo tal y como acuerde el Comité Académico «de acuerdo con las posibilidades y habilidades de cada uno» y resaltando el «entendimiento fraterno» existente en ese sentido desde el principio entre las cuatro instituciones. No obstante, Hernández Ruipérez quiso matizar que «cada parte recibirá aquello en lo que trabaja» y que es ahí donde el Instituto Cervantes, como institución que gestiona los certificados, tendrá «una parte adicional» por esa labor.

El actual rector de la UNAM mexicana, Enrique Graue, dijo tener «un gran placer» por llegar «a este nuevo puerto» con la incorporación de la Universidad de Buenos Aires, mientras que el máximo representante de la institución argentina manifestó su satisfacción por «trabajar con estas instituciones en este proyecto de emprendimiento del español».

El SIELE sella su acuerdo oficial para transmitir el español y su cultura

Los rectores de las universidades de México, Salamanca y Buenos Aires firman junto al instituto Cervantes el protocolo de adhesión al certificado

REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. El «sueño» del Servicio Internacional de Evaluación de la Lengua Española (SIELE) para certificar el nivel idiomático de alumnos de todo el mundo dio ayer un paso más con la firma del protocolo de adhesión que sellaron en el salón rectoral de la Casa Unamuno los rectores de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipé-

rez, de la Universidad Nacional Autónoma de México, Enrique Graue, de la Universidad de Buenos Aires, Alberto Barbieri, y el director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha.

Aunque la presentación oficial se realizó en el VII Congreso de la Lengua Española celebrado hace varios días en Puerto Rico, como recordó Hernández Ruipérez, ayer se firmó una adhesión conjunta que «permite el desarrollo integral del proyecto», al que se suma una Universidad de Buenos Aires que, según el rector de la Usal, «siempre estuvo aunque no haya sido hasta hoy -por ayer- de manera formal».

El acto de la firma fue el primero de un día catalogado por Daniel

Hernández Ruipérez como «de promoción y difusión de la lengua española» y cuyo acto central se celebró a lo largo de la mañana de ayer con la investidura como doctores honoris causa del antiguo rector de la UNAM mexicana, José Ramón Narro Robles, y del director del Instituto Cervantes, Víctor García de la Concha.

Sueño cumplido

Precisamente, el también antiguo director de la Real Academia Española (RAE) fue quien manifestó que, con la firma, «se ve cumplido un sueño que comenzó en México en 2010 y al que se unieron la Universidad de Salamanca en 2012 y la de Buenos Aires en 2015». García de la

Concha destacó la «naturaleza netamente iberoamericana del proyecto en su intención, planteamiento y desarrollo» con el que se presenta «un gran servicio a la lengua española como patrimonio común de muchos siglos».

Al certificado SIELE ya se unieron «casi 60 de un total de 70» que se tienen previstas y la principal acción de promoción a corto plazo, según García de la Concha, será la expansión del SIELE por Estados Unidos, Brasil y China, «áreas prioritarias» que se afrontarán «de inmediato». En ese sentido, destacó como «fundamental» el respaldo de la Universidad de Buenos Aires en Brasil y de la UNAM en Buenos Aires, señalando que la Usal